



Impulsa Chema Fraustro transparencia y rendición de cuentas

Dialogan directores con Cabildo, y resaltan logros a beneficio de la ciudadanía durante el primer año de administración municipal

El Gobierno Municipal de Saltillo refuerza su modelo de transparencia y rendición de cuentas, a través de los diálogos de directores de las diferentes áreas municipales y organismos descentralizados con los integrantes del Cabildo.

Mayela Hernández Valdés, síndica del Cabildo y María del Mar Arroyo Peart, presidenta de la Comisión de Modernización Administrativa y Transparencia de Cabildo de Saltillo, encabezaron las reuniones, acompañada por síndicos y regidores municipales.

Carlos Alberto Estrada Flores, secretario del Ayuntamiento mencionó que por instrucciones del alcalde Chema Fraustro, existe en todo momento la apertura y disposición para realizar este tipo de ejercicios de transparencia y rendición de cuentas a la ciudadanía.

Informó que en lo que va de la administración municipal se han celebrado 31 sesiones de Cabildo, en las que se han tomado 176 acuerdos y más del 90% aprobados por unanimidad en los que destaca la aprobación del Plan Municipal de Desarrollo.

DISCIPLINA FINANCIERA

Durante su diálogo con regidores y síndicas, el tesorero municipal Juan Carlos Villarreal Garza destacó que al inicio de su administración el Alcalde pidió disciplina financiera y orden lo que se ha visto reflejado por la Alta Calidad Crediticia con la que se cuenta, avalada por las calificadoras internacionales **Standard & Poor's (mxAA) y Fitch Ratings (AAA)**.

El tesorero mencionó que para cerrar el año se cuenta con un 12 por ciento más de ingresos de lo que tenía planeado, además de un 20 por ciento más de inversión pública productiva al cierre del 2022.

Daniel Samperio Dávila, director del DIF Saltillo, acompañado por Beatriz Dávila de Fraustro, presidenta honoraria del organismo, y de Beatriz Fraustro Dávila, presidenta del Voluntariado, señaló que, en unión se trabaja diariamente para mejorar la calidad de vida de las familias saltillenses a través de acciones directas.

Durante el año se han beneficiado 15 mil 197 familias con los programas sociales de Apoyos Económicos, Alimentos Nutritivos, Brigadas y Macrobrigadas de DIF Saltillo y Mercadito.

Alejandra Gutiérrez Rodríguez, titular de Atención Ciudadana del Municipio de Saltillo, dijo que por indicación de Chema Fraustro, este año se realizó una reestructura organizacional más cercana que ha permitido atender a 53 mil 816 saltillenses.

El director de Fomento Económico y Turismo, Mario Mata Quintero señaló que este fue un buen año de reactivación donde se contó con grandes eventos como el Festival de Rodeo Saltillo, Navidalia, la Feria del Empleo La Chamba Nos Une y la Cumbre Nacional Metalmecánica, entre muchas más.

Se impulsaron además acciones como los cursos de emprendimiento, la Red de Emprendimiento, el programa de Empleo Temporal y el Centro de Emprendimiento donde 6 mil 346 personas consiguieron empleos formales.

Leticia Rodarte Rangel, directora del Instituto Municipal de Cultura, mencionó que durante el 2022 la cultura unió a la población en torno a más de 500 eventos culturales y artísticos, en los que participaron artistas y creadores locales en danza, teatro, música, artes visuales, artes escénicas, literatura y cultura infantil.

Destacó el éxito obtenido durante la Fiesta Internacional de las Artes Saltillo y el Festival Ánimas del Desierto.